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Der Stern ist 1969 irgendwie (ganz oder zerlegt, was wahrscheinlich ist) hochgekommen.
Dann bringt man ihn auch wieder runter. Der Schwerlast-Container hängt schon.

Wenn er unten ist, dann wird er in transportierbare Teile zerlegt, aufgeladen, transportiert und
wieder aufgebaut.

Oldtimerliebhaber haben Wertschätzung und Erfahrung mit Eisen und Stahl - und Schrauben
können die meisten von uns auch.

Es ist ein einmaliges geschichtsträchtiges Symbol. Unwiederbringlich.
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